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５月定例会報告 

５月 2３日（土）午後 1時 30分～ 5時            

会場：立川・NHK会議室  出席者 1５名  

 ぽかぽか陽気の中、５月の例会が開催されました。

会員出席は１０名と堤講師、見学者４名でした。 

この例会から加藤 守新代表幹事の幹事会が運営

を担当して進められました。最初に加藤代表から就

任のあいさつがありました。その後、作品の発表と

会員相互の合評を中心に例会が行われました。余り

時間を利用して 3 名の見学者が作品を発表して堤講

評を受けるなど、かなり賑やかな例会となりました。 

1. 自主作品の発表と堤 講評&会員の合評 

飯山 一伸さん 「桜満開～春爛漫（神田川から箱根

山へ）」５分３０秒 

桜満開の神田川周辺を散策

し、都心に桜の美しい箱根

山を新たに見つけ、桜の名

所の春を楽しみました。評： 最初の都電のカットは

入れず、全体の桜景色からスタートした方が良い。

戸山公園入口のカットは電話ボックスが入らないよ

うに、斜めローアングルからの撮影が良い。桜の編

集は「ロング～ズーム～アップ」より「ロング～ア

ップ」で良い（カット数を減らす）。山頂からの桜

の間の新宿高層ビル群の遠望撮影は良かった。 

 

加藤 守さん「田代の四季 盛夏“ごみ問題”」３

分５０秒(HD)          

中津川の中州にある無料

のキャンプ場は週末になるとキャンピングカーが多

く集まります。春の大型連休はキヤンピングカーは

少なく、一般のテントキャンプでいも洗い状態にな

ります。次の日、空っぽになった川原は？？？評：

新聞記事の読ませたい部分をズームアップする。何

処から来たか分かるように車のナンバーを写せなか

ったのか。社会風刺の映像なので人を大きく撮影し

てはだめです。 

渡辺 實さん「フジとツツジと柴桜」５分３０秒  

５月初旬にバスツアーで、

足利の大藤の見事な姿に

感動して熱撮、大田の芝

桜は丘陵他の景観が見事、

館林のツツジは色とりどりの姿を撮影しました。評： 

フジ棚のティルトアップはワイド感があり良かった。

タイトル画は動画の方が花の揺れが見えて良い。自

分撮りで花の方を見るなど演技すると良い。 

黒澤 眞さん「薔薇 神代植物公園」７分１０秒 

(HD) 

昨年５月の神代植物園恒

例の春の薔薇フェスタで

す。薔薇は朝、良い匂い

を出すのでフェスタ期間中は早朝開園しますが、ビ

デオで如何に香りの雰囲気を伝えるか、撮影と編集

を研究したいと思っています。評：薔薇の紹介にも

っとアップの絵があった方が良い。花を図鑑的に撮

影する時はバックには何も入れないで例えば緑一色

にすると引き立つ。 

伊藤幸晴さん「わがまち CM コンテスト”ビタミン Y”

メイキング」７分３０秒

(HD) 

２０１４年度わがまち

CMコンテストに入賞し

た作品とそのメイキングを作品にしました。これは

港北ふるさとテレビ局の作品です。評： 静止画が多
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みんなの広場 
いので、メイキングを作るとわかっていれば、動画

も撮影しておくべき。 

岩沢 初男さん 「奥多摩湖と小菅街道紅葉狩り」７

分９秒(HD)        

奥多摩湖と小菅街道紅葉

狩りをしました。台風も

それて良く晴れたので、

車の前のフロントガラスに吸盤でカメラを取付けて、

紅葉を撮影に行ってみました。風が吹いていて葉が

散る所を撮影できました。評：車の走行中のシーン

を行程順に重ねれば構成的に良かった。イチョウの

画面で電線が入ったのはまずかった。もう 1ｍ前へ

出れば逃げられたのに。紅葉の落葉はバックが暗い

所を選ぶと葉が鮮やかに写ったのだが・・・。 

加藤須満子さん「アーバイン 旅でいやされて」８

分２６秒(HD)         

２０１４年、主人を天国

へ見送ったあと、一人に

なった私は「いやしの旅」

に長男のところへ行ってきました。評：アメリカと

日本の違いのところは画面に枠をつけてはどうかな

と思う。アメリカのゴミの収集を塀の中から撮った

のはとても良かった。全体的によくまとまっている。  

古谷 毅さん「みちのく祭りやの旅」９分５２秒      

青森県三沢市にある青森

屋は、温泉とレストラン

シアターで、みちのくの

祭りなど見ることができ

ます。評：行ったことのない人にもわかるように、

弘前ねぷたと青森ねぶたの説明をいれる。津軽三味

線もタイトルをつける。  

 

2. 交流クラブの会報類を回覧 

 札幌支部報 3 月・4 月・5 月号、金沢 VCC 通信

4 月・5月号、浜松遊映会通信 3 月・4 月号を回覧

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（編集後記） 

ちまたでは４K やらドローンやらの撮影機材の話題

で賑わっています。４Kなどは価格もこなれてきて、

カメラショップの店頭にも並ぶようになりました。

そろそろ試したい気分になってきました。 

              （荒木 勉 記） 

７月例会のお知らせ 

７月２５日（土）午後１時３０分～５時 

梅雨も明けて盛夏の暑さとなっていることでしょ

う。通常の例会です。作品の発表を宜しくお願い

します。 
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